

Minutas de la Junta Directiva de DIA 9 de Febrero, 2021

Reunión inició a las 6:06 pm Reunión Virtual

Asistencia:

Miembros de la Junta Directiva: Rich Stowell, Teri Neilsen, Mac Newbold, Danielle LeCourt,

Dani Helberg and Teresa Badgasarova.

Personal de DIA: Angela Fanjul, Rocio G. Fuentes, Nate Adams.

Otros: Nate Adams from Red Apple and Mequette Sorensen.

Reporte Financiero:

Reporte del Presupuesto por Nate Adams de Red Apple

El reporte incluyo revisión de flujos del dinero, intereses, inversiones y porcentajes de interés afectados por COVID. El presupuesto de DIA está actualmente al 58% en el ano. Discusión acerca de ingresos locales, recursos de ingreso, el programa después de la escuela y fondos estatales. El enfoque de DIA está en mantener el número y la inscripción adicional de estudiantes.

El reporte asi mismo incluyo subsidies, gastos, salaries, beneficios, auditorias, servicios de limpieza, remoción de nieve y mantenimiento de jardines. En general nuestro presupuesto es saludable y la escuela está haciendo buen trabajo en la designación de recursos hasta este punto en el año escolar.

Acciones a Seguir Ninguna

Reporte Administrativo:

Reporte de la Directora

Definición de Estudiantes en Riesgo (At Risk Students Definition) El documento se revisó, se discutió y se presentó para aprobación.

Hoja de Iniciativas de DIA – documento a revisar

La Hoja de Iniciativas de DIA fue compartida con la junta directiva para ayudarles a conocer las diferentes iniciativas en la escuela. La junta directiva decidió discutir este tema en la siguiente reunión después de que todos tengan oportunidad de leerlas.

Carta para la Mesa Directiva de Escuelas Chárter (Cumplido.)

Reclutamiento/Empleo para el Año Entrante

El personal docente recibió carta de intención de regreso en preparación para el siguiente año escolar. La respuesta recibida muestra que todos los maestros van a quedarse en sus puestos, sin embargo, se abrirán las vacantes para estar preparados en caso de que tengamos vacantes y los maestros están

consientes de esto. Si la necesidad se presenta, debemos estar listos para remplazar al personal docente y atraer a buenos candidatos.

Videos de Promoción

Había la intención de mostrar videos de promoción a la junta directiva; sin embargo, no hubo forma de acceso a ellos. La Directora de DIA compartirá la liga a estos videos con la junta directiva para que los vean.

Conferencia Virtual (Danielle LeCourt)

Danielle LeCourt compartió información acerca de esta conferencia con la oportunidad de aprender acerca de capacidad de enseñanza y el uso de data para la educación. Hay tres diferentes sesiones y la Directora de DIA desea que se incluya la participación de maestros y enviara una encuesta para saber quiénes están interesados. Danielle LeCourt y la Directora de DIA re reunirán para revisar las solicitudes

Seguimiento a la Reunión de Mercadotecnia

La discusión incluyo el tener reuniones de la junta directiva en vivo en You Tube y crear una lista de clips de fácil de acceso para atraer nuevos estudiantes con el propósito de atraer nuevos estudiantes e incrementar la inscripción de DIA. Se hablaron de ideas de crear visualización a través de comentarios, una forma natural de publicidad gratis. Se extendió un reto a la junta directiva para inscribir por lo menos un estudiante en línea.

Acciones a Seguir

Moción para Aprobar la Definición de Estudiantes en Riesgo (At Risk Students Definition)

Moción por: Danielle Le Court Segundada por: Mac Newbold Moción aprobada por unanimidad

Sesión a Puerta Cerrada

Sesión a puerta cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario) Reapertura de la reunión para voto de la junta directiva (si es necesario) No hubo reunión durante esta sesión.

Asuntos de la Junta Directiva:

Candidata a Miembro de la Junta Directiva, Mequette Sorensen

Bienvenida e introducción de Mequette Sorensen, candidata a la junta directiva. Mequette aboga por la población Latina y tiene entendimiento de como la educación, el trabajo social y la comunidad están interconectadas. Maquette Sorensen conoce desde hace tiempo a la Directora de DIA y siguió su Carrera. Su nieta asistió a DIA y por tal razón tiene una conexión especial a la escuela. Ella es profesora en la Universidad Comunitario de Salt Lake. Ella está comprometida a la educación y el impacto de un camino claro a la universidad.

Moción para Proponer y Aceptar a Maquette Sorensen como miembro nuevo de la junta directiva.

Moción por: Mac Newbold

Segundada por: Danielle LeCourt **Mocion aprobada por unanimidad.**

Todos los miembros dan la bienvenida a Mequette Sorensen como miembro nuevo de la junta directiva de DIA.

Videos de Entrenamiento y el Desarrollo de Videos para Entrenamiento de Padres Discusión acerca de crear un video para padres para mejorar el acceso y participación de padres en la escuela. Los pasos a seguir incluyen una reunión y creación de puntos para comenzar el proceso y creación de un video de 3-5 minutos.

Discusión adicional acerca de la creación de un video bilingüe que muestre que es la junta directiva, su función y propósito. Rich Stowell, Danielle LeCourt y Teri Neilsen para hablar de ideas para la creación del video. Discusión acerca de la necesidad de incrementar la participación de padres en su escuela chárter.

Comunicación: Google Classroom, Slack, Zoom, etc.

Tema a discutir en la siguiente reunión.

Política de Reuniones Electrónicas:

https://docs.google.com/document/d/1merrJRqYO7djhg0noGmEOCmzy94IncNBtZBiFnfJ48c/edit

La Escuela de DIA ha sido designada como la Locación Principal con excepciones cuando se necesite proteger la salud de los participantes. DIA continuara ofreciendo un espacio en la escuela y disponible a la comunidad. Si la locación principal necesita ser modificada; la junta directiva podrá hacer un cambio por medio de 3 de 4 votos para aprobar el cambio. Necesitamos acutalizar la política y estar en cumplimiento de dicha política.

Moción para Aprobar la Política de Reuniones Electrónicas

La política se subirá al sitio web y será agregado en las políticas y procedimientos de la junta directiva.

Moción por: Teri Neilsen Segundado por: Mac Newbold Moción aprobada por unanimidad

Biografías de la Junta Directiva para el sitio Web

Se le pidió a la junta directiva dar su biografía y una fotografía. La Directora de DIA enviara un ejemplo a todos los miembros de la junta directiva.

Reconocimiento y Aprecio a la Pasada Presidenta de la Junta Directiva, Gabriela Benitez por Angela Fanjul

Tema a discutir en la siguiente reunión

Metas y Prioridades de la Junta Directiva: Cumplimiento, Llene de Vacantes, y Comunicación La meta de nuestra junta directiva es atraer nuevos miembros. La junta directiva puede tener hasta 11 miembros y la meta es llegar a tener 9 miembros. Debemos buscar candidatos con experiencia y conocimiento legal, educativo K-12 in comunidades de color, abogacía y políticas educativas. Como se habló, necesitamos un proceso formar de elección de candidatos.

Folder de la Secretaria de DIA, Fechas de Termino de Membresías de la Junta Directiva, Actualización de Políticas por Teri Neilsen

Se crearon folders electrónicos y la junta directiva tendrá acceso a las minutas, políticas, lista de membresía, y reportes financieros a través de un DIA Google Drive.

Investigación/Temas por Danielle LeCourt

Nada por reportar.

Aprobación de minutas: 8 de Diciembre, 2021

Moción por: Teri Neilsen Segundada por: Mac Newbold Moción aprobada por unanimidad

Aprobación de minutas: 12 de Enero, 2021

Moción por: Teri Neilsen Segundada por: Rich Stowell

Moción aprobada por unanimidad

Moción para Terminar la Reunión:

Moción por: Mac Newbold Segundada por: Teri Neilsen

Moción aprobada por unanimidad

La reunión termino a las 7:38 pm

Siguiente Reunión Virtual: El Martes 9 de Marzo, 2021 a las 6:00 pm